

Werk

Label: Preface

Jahr: 1933

PURL: https://resolver.sub.uni-goettingen.de/purl?251726223_1933_0007|log9

Kontakt/Contact

[Digizeitschriften e.V.](#)
SUB Göttingen
Platz der Göttinger Sieben 1
37073 Göttingen

✉ info@digizeitschriften.de

Vorwort.

Seit einer Reihe von Jahren werden von Göttingen aus auf Anregung und unter Leitung von Herrn Prof. STILLE die Keltiberischen Ketten des nordöstlichen Spanien systematisch untersucht. Diese Arbeiten nähern sich dem Ende. Hier und da klaffen aber noch Lücken. Um solche auszufüllen, bearbeitete G. RICHTER im Anschluß an seine früheren Studien die Iberischen Ketten von Burgos bis östlich Montalbán, während R. TEICHMÜLLER die Hesperischen Ketten bis zum Abbruch des Keltiberikums zum Mittelmeer untersuchte.

Als Ergebnis dieser und der älteren Arbeiten versuchen wir im folgenden einen Überblick über den mesozoisch-tertiären Werdegang des gesamten Keltiberischen Gebirges zu geben.

Wir danken

Herrn Prof. STILLE, der die Anregung zu dieser Arbeit gab und uns bei unseren Untersuchungen in Spanien und der Ausarbeitung in Deutschland stets sein reges Interesse zuteil werden ließ,

der Gesellschaft der Wissenschaften zu Göttingen und der Notgemeinschaft der Deutschen Wissenschaft, die die Arbeit finanziell ermöglichten, — ersterer auch dafür, daß sie die Mittel zur Drucklegung bereitstellte,

dem Centro de estudios alemanes y de intercambio in Barcelona, das uns in mancherlei praktischen Fragen unterstützte,

den früheren Göttinger Bearbeitern Keltiberiens, die uns mit Rat und Tat zur Seite standen, sowie

Herrn cand. geol. G. ASHAUER, der uns längere Zeit begleitete und dessen Aufsammlungen und Bestimmungen dieser Arbeit zugute kamen.

Schließlich sei auch der freundlichen Aufnahme gedacht, die uns von spanischer Seite überall zuteil wurde.